
 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

― 議題 ― 

 

ＢＳＮテレビ「佐渡島の金山」世界遺産登録記念特別番組 

        ＜放送日時＞令和６年 7月 31日（水）20:00～21:00放送 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 9 月 18 日 

  

第 700 回 新潟放送番組審議会 議事録 



 第 700回新潟放送番組審議会 

１．開催日時  令和 6年 9月 18日（水）午前 11：00～ 

 

２．開催場所  ６Ｆ 会議室 

 

３．委員の出席 

〇委員側出席者 (敬称略・順不同) 

委員長  馬 場 省 吾     委 員  高 橋  信 

委 員   佐 野 哲 郎     委 員   馬 場 幸 夫 

    委 員   三井田 由 香     委 員  石 坂 智惠美 

委 員   渡 邉 信 子                             

 

〇審議番組事前レポート提出者 

  委 員   大 橋 未来子 

 

  〇放送事業者側出席者 

社  長    島 田 好 久  常務取締役 五 十 嵐 幹 史 

編成局長   島 田  譲   報道制作局次長 吉 井 秀 之 

   

＜説明員＞  報道制作局報道部デスク  長 岡 剛 生 

 

事務局   金 山 英 功（編成局テレビ編成部部長） 

 

4．議  題   

  １ 報告事項  令和 6年 10月の番組について（各担当） 

 

２ 審議事項  テレビ番組 

              「佐渡島の金山」世界遺産登録記念特別番組 

（放送日時：令和 6年 7月 31日（水）20：00～21：00放送）   

 

５．議事の概要 

 島田社長のあいさつに続き、各担当からの 10月度番組報告に続いて、 

テレビ番組「佐渡島の金山」世界遺産登録記念特別番組（令和 6年 7月 31日放送） 

についての審議が行われた。 

 

 

 



～番組審議委員の主な意見～ 

〇登録まで３０年。ようやく悲願が達成された。初代佐渡市長から関わった方一人一人に 

 複雑な思いがあることと思う。 

 

〇佐渡出身で YouTuber のけえさんという、２０代で発信できる人を番組に据えたのは良か

った。 

 

〇江戸時代の金の採掘量の間違いは残念だった。また、ミスが見逃されたのはなぜか。 

 

〇登録というお祝いムードだけでなく、佐渡の良さも発信してほしい。 

 

〇この番組は新潟県民に向けた放送とはいえ、地図が欲しかった。佐渡ヶ島のどの辺に何が

あるのかわからない。中継地点もわからなかった。 

 

〇観光客受け入れの佐渡の新たな取り組み（ホテル・古民家・・・）を紹介してほしい。 

 

〇登録決定から４日で放送というタイミングが良かった。 

 

〇佐渡には金山以外にも寺、能舞台をはじめ多様な歴史的遺産が数多くある。佐渡に観光客

を呼び込むために、光を当てたらどうか。 

 

〇佐渡金山の最盛期、世界の産出量に対する割合はどの程度あったのか。歴史的背景をもっ

と詳しく知りたかった。 

 

〇日韓関係に翻弄されながらも登録に至るまでの過程には本当にいろいろあったのだと 

改めてわかった。 

 

〇年代表記が「おととし」「昨年」「2021年」などとあったが、統一した方がわかりやすい。 

 

～新潟放送報道制作局報道部デスク  長岡 剛生より～ 

貴重なご意見ありがとうございます。佐渡の観光の課題や様々な魅力、冬の観光、旧市町

村間の課題など金山の世界文化遺産登録のみならず様々な観点からのご意見を頂きました。

番組でもお伝えしました通り、世界文化遺産登録はゴールではなく、スタートです。これは

私たち報道機関にも言えることだと思います。この夏は観光客が殺到し、交通や宿泊面でも

課題が見えました。冬の観光も様々な課題が見えるかもしれません。そして構成資産をどの

ように維持管理していくのかも重要な課題の一つです。今後も引き続き、様々な視点から佐

渡の取材を進めていきたいと考えております。 

【文責：番組審議会事務局】 


